

Noticias Manmin

NO. 161 23 DE MARZO DE 2014

El secreto para poseer un corazón del Espíritu: ¡Leer la Biblia!

Los miembros de Manmin sienten el amor del Señor en la Biblia y su entusiasmo se incrementa

En la actualidad muchos cristianos no leen la Biblia, e incluso muchos de ellos consideran que las obras de la misma son solo fábulas. No obstante, la Biblia es la Palabra de nuestro Dios vivo.

En la Iglesia Central Manmin, no es difícil hallar a personas que lean la Biblia ya que toda la iglesia posee un gran entusiasmo por el estudio de la misma. El Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, ha enfatizado que los miembros deberían memorizar un verso de la Biblia y leer un capítulo de la misma cada día. Antes del comienzo de este año 2014, instó a todos a leer todos los libros de la Biblia para su crecimiento espiritual. Además de esto, ha enseñado cómo leer la Biblia detalladamente.

Les enseñó que leyeran en voz alta empezando desde el Nuevo Testamento, con el cual están más familiarizados, escribir los mandatos de Dios, tales como 'qué hacer', 'que no hacer', 'desechar', y 'guardar' cosas que no habían obedecido, orar con las Palabras escritas y marcar en sus anotaciones si es que llegan a practicarlas.

El 2 de febrero de 2014, el Dr. Lee subrayó la importancia de la lectura de la Biblia una vez más, durante el Servicio Devocional de los Distritos, Sub-distritos y Líderes de Célula. Esto se debe a que es el acceso directo a examinar la fe y alcanzar el corazón del espíritu, que es el corazón del Señor.

Todos los miembros de la iglesia, desde los niños hasta los miembros adultos, viven felices en la gracia y emoción que reciben de la Biblia. Leen la Biblia mientras toman notas de lo que aún no se han despojado ni obedecido y luego oran para obedecer la



Palabra. Leen tarde en la noche, temprano en la madrugada o durante su tiempo libre. Cuando tienen un tiempo libre leen, lo cual hace que su amor por el Señor crezca.

El Diácono Sangcheol Lee, 49 años de edad, de la Misión de Hombres 2-5, declaró: "Leo la Biblia en voz alta con claridad cada vez que dispongo de tiempo libre y antes de ir a la cama. Debido a que estoy concentrado durante la lectura,

recibo un nivel diferente de la gracia de las últimas lecturas y las escenas de la Biblia son traídas a la mente en mi corazón".

"Puedo darme cuenta del amor del Señor y el pastor al leer el Nuevo Testamento. Mientras estoy leyendo el Antiguo Testamento no me puedo sentar en una posición cómoda, por ello ahora estoy leyendo de rodillas. Me siento muy feliz de recibir gracia y fortaleza

para descubrirme a mí mismo", dijo la Diaconisa Aejan Kim, de 50 años de edad, de la Misión de Mujeres 3-1.

Además los miembros de la iglesia oran fervientemente en la Reunión de oración de Daniel que se lleva a cabo a las 21:00 cada noche; como 1 Timoteo 4:5 dice: "...porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado", corren fervientemente para crecer en la fe.



“La Palabra de Vida en GCN es el regalo de Dios para mí”

Pastora Nancy Sharpe Blizzard
(Iglesia Esperanza por el Cielo en EE. UU.)

Luego de instalar una antena para televisión, estaba buscando un canal cristiano, y encontré GCN. Observé "La Palabra de Vida" del Dr. Jaerock Lee y experimenté la gracia de Dios que nunca antes había sentido en ningún lugar. Estoy segura de que GCN es un regalo de Dios.

Luego, leí los libros del Dr. Lee *Cielo I y II* y fui grandemente conmovida por ellos. Yo estaba encantada con la descripción detallada de los Cielos que tiene varios lugares de morada y diferentes niveles de recompensas. Llegué a pensar que debo cumplir con mi deber más fervientemente para poder acumular más recompensas en el Cielo.

Yo ministro a la Iglesia Esperanza por el Cielo en Hollywood (Los Ángeles California). El 12 de enero de 2014, tuvimos una Reunión de Avivamiento y una Reunión de Sanidad con el Pañuelo con el Pastor

Hangyeol Kim como predicador. Él ministra en el Centro Misionero Manmin en California. El pastor Kim Lee oró por los enfermos con el pañuelo sobre el cual el Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-12).

Fui sanada del dolor de espalda que tenía debido a las secuelas de un accidente, y la hermana Natasha fue liberada de depresión. Además de ello, el corazón de los miembros de mi iglesia se abrió y se pudieron arrepentir. En este momento ellos están cambiando y marchando fervientemente. ¡Aleluya!

Al momento me encuentro leyendo los libros del Dr. Lee por medio de los cuales recibo abundante gracia. Yo estoy llena del Espíritu desde que conocí al verdadero pastor que comparte la palabra de vida. Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios.

La sabiduría amable

“Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, sin incertidumbre ni hipocresía” (Santiago 3:17).



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

ofrece todo de Sí mismo.

Viajando sin comer ni descansar, Él predicó el evangelio del reino de los cielos, y sanó a los enfermos. Él trabajó mucho y derramó tantas lágrimas y finalmente ofreció incluso Su vida por las almas. En Él no había pecado o defecto, pero fue crucificado para salvar a los pecadores que estaban destinados a ir a la muerte eterna. Con sus obras Él salvó innumerables almas y los guió al reino celestial.

Ahora, en comparación con Sus hechos, ¿cómo actuamos? ¿Podemos aceptar de buena manera y asumir pérdidas por causa de los demás? ¿Acaso podemos dar lo que nos pertenece? Si buscamos nuestro propio beneficio, nuestros propios gustos, orgullo, opiniones, y así sucesivamente, no podremos renunciar a nuestro ‘yo’.

2. Las bendiciones recibidas por medio de la sabiduría amable

En este mundo se dice que no es sabio dar sus cosas por los demás. Si alguien da algo, luego quiere recibir más. Se piensa que guardar lo que se tienen es algo sabio. Sin embargo, Hechos 20:35 nos dice: “...más bienaventurado es dar que recibir”.

Cuando nosotros compartimos en el nombre del Señor, recibiremos grandes bendiciones de parte de Dios. Esta es la verdadera sabiduría. Cuando damos más de lo que se esperaba que demos y servimos sinceramente a otros, no sufriremos ninguna pérdida. Al contrario, ganaremos el corazón de las personas, y esto no puede ser comparado con un poco de ganancia en el momento. Es el fruto de la sabiduría que surge de un corazón manso.

Mientras tengan egoísmo, odio y avaricia, no podrán mostrar mansedumbre abundante. Es por ello que el significado de la mansedumbre no es simplemente renunciar a todo. Sino que la verdad debe primero morar abundantemente en el corazón de uno, y en esa verdad, dicha persona tiene que ser capaz de darlo todo.

En Génesis 13, cuando Abraham y Lot recibieron bendiciones por parte de Dios y sus ganados eran muchos, sus pastores tenían rencillas porque tenían que dar de comer y beber a sus rebaños en las tierras con recursos limitados. Por esta razón, en Génesis 13:9, él le dijo a Lot: “¿No está toda la tierra delante de tí? Yo te ruego que te apartes de mí. Si fueres a la mano izquierda, yo iré a la derecha; y si tú a la derecha, yo iré a la izquierda”.

Entonces, Lot, buscando su propio beneficio, escogió la mejor tierra que tenía suficiente agua. Si Lot había oído que había

peleas entre los sirvientes, debería haber advertido severamente a sus sirvientes para que este tipo de noticias no fueran escuchadas por su tío, Abraham. No obstante, Abraham no tenían ningún tipo de molestia hacia Lot. Incluso cuando Lot salió sin saber la gracia que había recibido de él, Abraham tenía tanta mansedumbre de corazón que fue capaz de renunciar a todo y aún más, si la otra persona así lo quería.

Sin embargo, Abraham no sufrió ninguna pérdida en absoluto solo porque él concedió a favor de Lot. Al contrario, él recibió muchas más bendiciones de las que había dado. Debido a que Abraham mostró bondad, Dios prometió que le daría todas las tierras en el norte, sur, este y oeste, y también le daría innumerables descendientes. Ya que Abraham mostró una gran mansedumbre y actuó con mayor bondad de la que se requería de su parte, pudo recibir mayores bendiciones de parte de Dios.

3. La libertad de la verdad que proviene de la mansedumbre

Juan 8:32 dice: “...y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres”. Para aquellos que no están viviendo por medio de la verdad, esta quizás se pueda sentir como grilletes. No obstante, para aquellos que conocen la verdad y actúan completamente por medio de ella, se sienten libres dentro de la verdad.

Por ejemplo: cuando cometen un crimen y están escapando de la ley, al ver inesperadamente a un policía, se asustarían. Sin embargo, aquellos que guardan la ley de buena manera no tienen este tipo de sentimientos cuando ven a un policía, al contrario, se sentirán más seguros con un policía a su alrededor. Aquellas personas que están viviendo en la verdad saben que la Ley de Dios es el amor de Dios y que es un atajo para recibir bendiciones. Por lo tanto, ellos no tienen temor.

Por ejemplo: si no poseen la fe para guardar el Día del Señor por completo, sentirán que las palabras que dicen que deben dirigir el negocio o no practicar entretenimientos mundanos en el día de reposo, son como grilletes. No obstante, aquellos que verdaderamente guardan el día de reposo desde el fondo de sus corazones, saben que al guardar el día del Señor, ellos reconocer la soberanía espiritual de Dios, y por esta razón tienen paz y reciben bendiciones. Por lo tanto, nos sentimos muy libres por conocer la verdad y vivir según la verdad.

Para dar otro ejemplo, si echamos fuera el odio, entonces nos sentimos libres de toda carga y felices. La verdad nos hace libres del yugo del pecado y nos libera de la carga del

pecado. Si nuestro corazón está lleno con la verdad, podremos de esta manera extender esa libertad a otras personas. No juzgamos ni condenamos a los demás simplemente porque no están viviendo mediante la verdad, sino que al contrario, les animamos para que puedan vivir por la verdad.

‘Ser llenos con la verdad en nuestro corazón’, no es tan solo conocer lo que es la verdad por nuestro propio conocimiento. La última parte de 1 Corintios 8:1, nos dice: “...el conocimiento envanece, pero el amor edifica”. Si nosotros conocemos la verdad como mero conocimiento, significa que conocemos muy poco, y sin embargo, puede llegar a ser arrogante pensar que lo sabemos todo. Por ejemplo, cuando las personas que entienden de la verdad como conocimiento observan a otro individuo que desea ser servido, pronto pueden juzgarlo y condenarlo. Ellos pueden pensar: “Seguro piensa que es importante”, pero ellos mismos no se dan cuenta de que están violando la verdad la cual nos dice que no juzguemos a ninguno de nuestros hermanos.

Por otra parte, aquellos que poseen verdad en el corazón verán a dicha persona desde el punto de vista de su medida de la fe. Pueden discernir lo correcto o incorrecto con la Palabra, pero incluso cuando ven la falsedad en las demás personas, pueden aceptarlos y cubrir sus errores con amor. Debido a que reciben compasión de parte de Dios cuando tienen muchas deficiencias, también muestran compasión a las demás personas.

La gente que posee mansedumbre en su corazón no hiera los sentimientos de otros. Incluso si los demás actúan con maldad, ellos no juzgan, no condenan ni los maltratan. Al contrario, le conducirán a la verdad considerándolo como un alma preciosa. Cuando posee este tipo de corazón, usted ganará la sabiduría para guiar a otros hacia la vida. Esta es la sabiduría que se obtiene por la mansedumbre.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: cuando estamos llenos con la verdad y alcanzamos la mansedumbre, estaremos llenos del abundante amor de Dios. Ni siquiera escatimaremos dar cosas a los demás ni sentiremos celos y envidias si a los demás les va bien. Podemos ayudar a otros para que puedan hacer mejor e incluso darles nuestras propias posesiones para que así puedan disfrutar más.

Ruego en el nombre del Señor que ustedes puedan obtener la sabiduría de la mansedumbre, darse cuenta que es más bendecido dar que recibir y que pueden disfrutar de la libertad de la verdad.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)
TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia
TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

¿Qué tipo de personas reciben respuestas de parte de Dios?

“ Dios dice en Proverbios 8:17: “Yo amo a los que me aman, y me hallan los que temprano me buscan”. Jesús nos recuerda en Mateo 7:11, lo siguiente: “Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan?” Él predicó acerca del Dios de respuestas. Entonces, ¿qué tipo de personas son las que reciben las respuestas de Dios? ”

Aquellos como Abraham que tienen una fe inmutable

Abraham tenía una fe perfecta para creer en Dios con firmeza, por lo que jamás dudó de la Palabra de Dios, ni tampoco desobedeció. Dado que Él creía en el Dios Todopoderoso que revive a los muertos, pudo obedecer de modo inmediato cuando Dios le dijo que ofreciera a su hijo Isaac en holocausto (Hebreos 11:19). Así que, Dios lo levantó como un antepasado de la fe y le dio todo tipo de bendiciones, como hijos, buena salud, riquezas y fama.

Muchas personas dudan y desobedecen cuando las cosas no concuerdan con sus pensamientos, y se quejan. Aunque dicen que creen, deciden dudar sin considerar si deben o no creer, al igual que la marea del océano que viene y va. La Biblia menciona que la persona de doble ánimo es inconstante en todos sus caminos, y que no debe esperar recibir nada de parte del Señor (Santiago 1:6-8).

Aquellos como Cornelio quienes temen a Dios y hacen el bien

Cornelio y toda su familia tenían temor reverente de Dios. Aunque él era un gentil y un centurión que pertenecía a Roma, daba limosnas a muchos judíos y oraba todo el tiempo (Hechos 10:1-2). Sus oraciones y obras de caridad alcanzaron el Cielo y Dios lo bendijo enviando a Pedro para que él, su familia y amigos pudieran recibir la salvación y el Espíritu Santo.

Hechos 9 habla acerca de una discípula en Jope llamada Tabita (que traducido es Dorcas). Cuando ella murió a causa de una enfermedad, otros discípulos imploraron a Pedro que fuera al lugar. Cuando Pedro llegó, las viudas lloraban y mostraban todas las túnicas y prendas que Dorcas les había hecho mientras estaba con ellas. Conmovido, Pedro pidió que todos salieran, y puesto de rodillas oró. Dirigiéndose al cuerpo, le dijo: “Tabita levántate”. Para sorpresa de todos, ella abrió los ojos, y al ver a Pedro, se sentó. Tabita, quien se había dedicado a las buenas obras y obras de caridad, tocó el corazón de Dios.

Aquellos como Elías quienes oran fervientemente

Elías fue un profeta que proclamó la voluntad de Dios durante los tiempos de Acab y Ocozías en el reino del norte de Israel. En aquellos días, su nación estaba sufriendo una grave sequía de tres años y medio, por causa de la adoración a los ídolos por parte del rey Acab y la gente de la nación. Él oró con sinceridad e hizo descender la respuesta de la lluvia gracias a su oración (1 Reyes 18:42-45). Él clamó en oración con tanta sinceridad que su estómago sintió dolor y causó que se arrojara y pusiera su rostro entre sus rodillas.

Jacob peleó con el ángel enviado por Dios a la orilla del río Jaboc hasta que la coyuntura de su muslo fue dislocada. Él buscó en todo tiempo a Dios. El hermano mayor de Jacob, Esaú, se estaba dirigiendo donde se encontraba él junto a cuatrocientos hombres, pero Dios le instó a que hiciera las paces con su hermano Jacob, por lo cual todas las vidas de la familia de Jacob fueron preservadas.

Aquellos como Salomón que adoran a Dios en espíritu y en verdad

Después del rey David, Salomón se convirtió en rey de Israel. Antes de gobernar, él ofreció a Dios mil holocaustos con su corazón. No es nada fácil ofrecer mil holocaustos. En el tiempo del Antiguo Testamento, muchas limitaciones eran obligatorias a seguir en términos de lugar, tiempo, ofrendas y las maneras. Salomón se dirigió delante de Dios al altar de bronce el cual se encontraba en el tabernáculo de reunión y ofreció delante de Él mil holocaustos.

Dios estuvo complacido con Salomón por su acto y lo bendijo. Por la noche Dios se le apareció a Salomón en un sueño, y le dijo: “Pide lo que quieras que yo te dé”. Luego, Salomón pidió que le diera sabiduría para gobernar al pueblo, no pidió riquezas ni gloria. Dios se deleitó en su pedido, por lo que Él le dio no solo sabiduría, sino también riqueza y gloria. Las ofrendas en el Antiguo Testamento se refieren a los servicios de adoración en la actualidad. Si amamos a Dios y le adoramos en espíritu y en verdad durante el servicio, podemos también recibir respuestas y bendiciones de parte de Dios.

Aquellos como David que son conformes al corazón de Dios

David era tan solo un muchacho, sin embargo, tenía fe y audacia. Él le dijo al rey Saúl que iría a pelear con el filisteo, Goliat, quien menospreció a las tropas de Dios (1 Samuel 17:32). Desarmado, fue donde Goliat con tan solo una honda y cinco piedras, y lo derribó al lanzarle una piedra. Y luego David le cortó la cabeza a Goliat con su propia espada. Por medio de esto, Israel fue capaz de conseguir una gran victoria.

En momentos como esos, si tenemos el tipo de fe que es audaz como la de David, a pesar de que nos encontramos ante un gran problema que parece imposible de resolver, en realidad nada es un problema. Tal como Dios le dijo a David: “...he hallado a David hijo de Isaí, varón conforme a mi corazón, quien hará todo lo que yo quiero” (Hechos 13:22), podremos recibir respuestas a todo lo que pidamos, si poseemos un corazón conforme al de Dios.

Aquellos como José que van tras la justicia de Dios

José era el prometido de la Virgen María. Luego, él escuchó que ella había concebido un bebé a pesar de que no habían estado juntos. José planeaba abandonarla en secreto, porque el momento que aquello se revelaba, María habría sido lapidada hasta la muerte de acuerdo a la ley. Debido a que José tenía un corazón bueno y justo, tuvo un encuentro con un ángel del Señor y escuchó el mensaje de Dios como leemos en Mateo 1:19-23.

La mayoría de personas insiste en lo que ellos consideran correcto, y algunos de ellos incluso obligan a otros a seguir sus opiniones. Piensa que la paz puede ser quebrantada para alcanzar algo. No obstante, Dios no tiene consideración de quien quebranta la paz a pesar de que está haciendo bien las cosas. La justicia de Dios es para echar fuera los pecados con temor reverente a Dios, practicar su Palabra y obedecerle con fe.

“Gracias a la ayuda de Dios, nada es un problema en este mundo impredecible de las inversiones”

Anciano Seongyeol Ko (Gerente general de Gold In Best, Iglesia Manmin de Daejeon)

Puedo empezar el día antes de lo que lo hace la gente común. Esto se debe a que tengo que diseñar una estrategia de inversión mediante el análisis de una gran cantidad de noticias que se informan la noche anterior, y repasar los informes de inversión. Mi decisión en un momento crucial tiene una gran influencia en las pérdidas y las ganancias, por esta razón siempre me mantengo alerta.

En el pasado, era algo muy estresante y yo bebía alcohol y fumaba para poder relajarme. Esto provocó que mi salud se deteriorara, por esta razón intenté dejar de beber y fumar, pero fracasé en varias ocasiones. En ese momento mi madre, la Diaconisa mayor Geummae Ma, me pidió fervientemente que asistiera a la 12ª. Reunión Especial de Avivamiento de dos semanas consecutivas con el Dr. Jaerock Lee; donde tuve una experiencia increíble.

Esto fue en el mes de mayo de 2004. En la Reunión de Avivamiento oré a Dios de la siguiente manera: “¡Dios! Probablemente todo esté bien si yo dejo de fumar. Por favor ayúdame a dejar de fumar”. Después del sermón del Dr. Lee, él oró por los enfermos. En ese momento, sentí que sobre mí descendía un fuego sobre mi cuerpo, desde lo alto. Todo mi cuerpo dolía, tenía arcadas y sentía como si la nicotina estaba saliendo de mi cuerpo. De vuelta a casa, traté de fumar, pero no pude hacerlo porque sentía repulsión. Además, ya no podía beber alcohol. Luego de esto fui sanado de artritis en mis dedos y rodillas. Los síntomas de fatiga crónica también desaparecieron. ¡Aleluya!

Entonces, me inscribí con toda mi familia en la Iglesia Manmin de Daejeon donde ministra el Pastor Taesik Gil. Me sentía muy feliz de poder al fin llevar una vida cristiana. Los mensajes predicados en los servicios de adoración eran más dulces que la miel. Cada día oraba en el santuario. Sentí que todas las cosas de este mundo

eran en vano, por lo tanto pude despojarme de todo ello sin ninguna dificultad. A medida que mi fe fue creciendo, recibí responsabilidades. Trabajé como uno de los líderes de la Misión de Hombres y luego me convertí



Desde la izquierda, el Anciano Seongyeol Ko, el hermano Subin Ko (hijo), la hermana Suah Ko (hija) y la Diaconisa Jinhee Kim (esposa).

en el vicepresidente. Desde el año 2011, trabajo como presidente de la Misión de Hombres.

Al observar el mundo de las inversiones, quizás le recuerde el pasaje bíblico en Santiago 1:15, que dice: “Entonces la concupiscencia, después que ha concebido, da a luz el pecado; y el pecado, siendo consumado, da a luz la muerte”. Las personas se enfrentan a la alegría, la ira, el dolor y el placer docenas de veces al día. Aquí veo la lujuria concebida. Lo que me permite mirar por encima de mi corazón en este caso, es la Palabra de Dios. Tuve que sufrir de desesperación y desaliento causado por mis decisiones equivocadas y a veces tuve que batallar con mi codicia, pero traté de caminar por la senda correcta al

orar con la Palabra de Dios e intentar alcanzar un buen corazón. Pedro, el pescador, echó las redes tal como Jesús le indicó a pesar de que él había trabajado toda la noche y no había podido pescar nada. En ese momento pudo pescar una gran cantidad de peces como se describe en Lucas 5:4-7. Yo también he podido experimentar dichas obras.

Dios conoce de antemano todo, así que Él conoce de antemano cuando hay una caída en las acciones. Él obró por medio del Dr. Jaerock Lee a mi favor. El Dr. Lee se apareció en mi sueño y me mostró señales de vender determinadas acciones, o que comprara otras acciones. Si yo obedecía sin poner mis propios pensamientos en cualquier tipo de situación, Dios me bendecía en gran manera. Cuando el Dr. Lee predicó sobre el fluir de la situación del mundo, invertí en acciones pertinentes y recibí muchas bendiciones.

Pocos años atrás el Dr. Lee dijo que se descubriría una enfermedad nueva y que se desenfrenaría al siguiente año. Al escuchar esto, invertí las acciones en productos relacionados con la gripe porcina, el síndrome respiratorio agudo y grave (SARS, por sus siglas en inglés) y la fiebre aftosa, prediciendo que las acciones subirían drásticamente. Gané grandes beneficios por esto. Además, cuando profetizó acerca de las elecciones nacionales, invertí acciones basado en las predicciones, las cuales causaron que una vez más obtuviera grandes ganancias.

Dios me permitió recibir tales bendiciones, tomar parte en la obra misionera y extender el reino de Dios. ¿Cómo puedo estar lo suficientemente agradecido por la gracia recibida? El negocio de la inversión de acciones es impredecible, no obstante, Dios me permite conocer todas las cosas y me bendice. Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios.

“Pude conocer al verdadero pastor por medio de Enlace TV”

Los días domingos veo los sermones del Dr. Jaerock Lee por la mañana por medio de Enlace TV, que es un canal de cable cristiano, líder en los países de habla hispana.

Yo había profesado mi fe en el Señor, pero me sentía angustiada de espíritu. Sin embargo, los sermones del Dr. Lee me enseñaron que una verdadera vida cristiana es asemejarnos al Señor. Entonces, el gozo vino a mi vida. Yo quería que una iglesia filial de Manmin fuera fundada en Colombia.

Un día, vi la dirección de la Iglesia Manmin en Colombia que apareció en la pantalla durante el programa del Dr. Lee. Al ver esto me regocijé. Me tomó una hora y media llegar a la iglesia en autobús, pero yo estaba muy feliz.

Me registré el 24 de junio de 2012 y leí la autobiografía del Dr. Lee *Mi Vida, Mi Fe* y me sentía en gran manera motivada. El Dr. Lee había sufrido de muchos tipos de enfermedades graves durante siete años, pero fue curado



Hermana María Gema Sierra Santos
(74 años de edad,
Iglesia Manmin de Colombia)

de todas ellas en un instante por Dios y ha logrado su ministerio solo en la fe. ¡Me impresionó mucho!

Yo vivo de mi jubilación, pero tenía un problema. Mi cuota de mantenimiento de apartamentos se había fijado, pero la cantidad era demasiado para pagar. Por lo tanto, esto era una gran carga y se iba acumulando cada vez un balance que no podía pagar. Apelé legalmente para resolver el problema, pero no funcionó en absoluto.

Luego de ello conversé con el Pastor David J. Jang de la Iglesia Manmin de Colombia acerca de este tema, y me aconsejó que orara en la Reunión de oración de Daniel que se realiza cada noche. Con fe obedecí y oré. Al final, el problema se solucionó; ahora puedo pagar una cuota más baja y ya no tengo que pagar cargo por demora ni los intereses. ¡Aleluya!

Yo estaba impresionada con el hecho de que Dios está vivo y que respondió a mi oración. Expreso mi sincero agradecimiento al Dr. Jaerock Lee quien me ha enseñado a llevar una verdadera vida cristiana.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global
Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos
Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminministry@manmin.org
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin